



El consejero de Educación, Juventud y Deporte y el rector de la Academia de París han firmado hoy un convenio de colaboración

La Comunidad de Madrid potencia la enseñanza del francés con intercambios de docentes con París

- El Ejecutivo regional colaborará con la Academia de la capital francesa para realizar acciones educativas de forma conjunta
- Maestros y profesores de la región se desplazarán a centros docentes de París para participar en sus clases
- Un total de 358 alumnos de centros públicos estudian Bachillerato en español y francés dentro del programa Bachibac de la Comunidad de Madrid

29 de junio de 2017.- Profesores de la Comunidad de Madrid podrán participar en intercambios docentes con París con el fin de potenciar la enseñanza del francés en la región. La extensión y mejora de la enseñanza de idiomas en los centros públicos es uno de los principales objetivos del Ejecutivo madrileño para que los escolares finalicen sus estudios con un nivel adecuado a las exigencias actuales para que sean competitivos en la sociedad.

El consejero de Educación, Juventud y Deporte, Rafael van Grieken, y el rector de la Academia de París, Gilles Pécout, han firmado hoy un convenio de colaboración para promover el desarrollo de programas conjuntos en materia educativa durante el curso 2017/18. Gracias a este acuerdo, la Comunidad de Madrid y la Academia de París realizarán acciones de forma coordinada para facilitar el aprendizaje del francés y el español en ambas regiones.

Este convenio facilitará que alrededor de 15 maestros y profesores madrileños se desplacen a centros docentes de París para participar en las clases de sus colegios e institutos. Además, dos profesores franceses seleccionados por la Academia de París participarán a tiempo completo durante todo el curso 2017/18 en la labor de centros que participen en el programa Bachibac de la Comunidad de Madrid.

UN PROYECTO PIONERO EN BACHILLERATO

Bachibac es un proyecto pionero de la Comunidad de Madrid que permite a los estudiantes finalizar los estudios de Bachillerato logrando la doble titulación española y francesa, lo que facilita que los alumnos puedan acceder a la



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

enseñanza superior, a la formación y a la actividad profesional tanto en España como en Francia. Son ya 358 los jóvenes madrileños de 7 centros públicos los que optan por esta opción en la región.

Este método incluye un currículo mixto que integra contenidos del sistema educativo francés. Así, se dedica al menos un tercio del horario lectivo en lengua gala, incluyendo Lengua y Literatura Francesas, Historia de Francia y, opcionalmente, otras materias no lingüísticas. El currículo respeta la estructura y carga horaria del sistema educativo de la Comunidad de Madrid, pero se incrementa, al menos, una hora lectiva a la semana la Lengua y Literatura Francesas y la Historia de España y Francia.

Al finalizar el segundo curso de Bachillerato, el alumnado que desee obtener la doble titulación debe realizar una prueba externa que le permite obtener el diploma de 'Baccalauréat', otorgado por el Ministerio de Educación Nacional francés. Esta prueba, además, acredita el nivel B2 de francés del Marco Común Europeo de Referencia de las Lenguas (MCER).